

～29年度を振り返って～

今年の冬は厳しい寒気となりました。心配していましたインフルエンザ等の感染症に罹る方はありませんでした。利用者様は安定した一日を過ごされています。

利用者様には、「今日も一日素敵な日だった。」と感じて頂けるようにと、お一人ひとりの気持ちをくみ取った関わりをもつと共に、隣接している保育園児、幼稚園児、小学校の生徒さん、地元ボランティアの方たちの訪問等により活気的な一年になりました。

グループホーム出東ララも開所して5年となりました。これも、ご家族様、利用者様、地域の方々の協力と支援の賜物と感謝しています。これからも、地域に開かれた施設を目指していきたいと思っております。よろしくお願いたします。 施設長 上野秀美、職員一同



## ひな祭り会



記念撮影

イチゴどら焼き作り

お茶会

ひな人形飾りつけ

3月2日にひな祭り会を行いました。おひな様の手作りの衣装を着て記念撮影をされました。女性の方は口紅をつけられ、「恥ずかしい、久しぶりだわ」と鏡を見て嬉しそうな表情をされていたのが印象的でした。イチゴのどら焼き作りも両棟のご利用者様で協力して作られ楽しいひと時を過ごされました。お茶会では、どら焼きと一緒に甘酒も提供し、皆様「美味しい、元気が出ます。」と喜んでいらっしゃいました。

## 出東小学生さん清掃奉仕

出東小学校の6年生さんが清掃活動に来て下さり、綺麗に掃除して頂き皆様とても喜ばれ「ありがとう」と声をかけておられました。お茶も一緒に召上られ楽しいひと時を過ごされました。



## 出東小学生さんよりお花のプレゼント

小学生さんよりチューリップとビオラの鉢植えを頂きました。お花を玄関先に飾ると春らしい雰囲気になり外へ散歩に出掛けた際にも「綺麗な花だねー」と眺めておられました。ありがとうございました。



## 節分



豆まきの準備



豆まき



記念撮影

豆まきの前に利用者様が大豆をホットプレートで炒って下さいました。

「いい匂いがするわ〜。昔はほうろくで炒ったものだ。」などと話されていました。

農業青年連合会の方が鬼役で訪問して下さい、皆様元気よく「鬼は外ー！鬼は外。」と掛け声をかけ豆をまいておられました。

一緒に記念撮影をし、楽しい時間を過ごされました。

## お知らせ

・介護保険介護報酬の加算の変更等のお願い並びに同意書につきまして、別添説明文を同封しています。ご理解、ご協力の程宜しくお願いいたします。

・4月申請の「利用者負担軽減」申請を市へ提出していきたいと思っております。新たに希望の方は、25日までにお願いたします。

・外部評価アンケート等に、ご協力いただきありがとうございました。次回に結果をご報告いたします。